Schüler sorgen für Bedürftige in Augustdorf

"Das Geheimnis des Glücks liegt nicht im Besitz, sondern im Geben. Wer andere glücklich macht, wird glücklich" (André Gide)

Die "Initiative Henkelmann" im Ort sorgt sich um Bedürftige, um ihnen einen besseren Lebensstandart zu ermöglichen. In diesem Rahmen werden in der Vorweihnachtszeit Bürger aufgerufen, ein Weihnachtspäckchen zu spenden.

Durch verteilte Plakate wurden Schülerinnen und Schüler der Realschule Augustdorf auf diese Aktion aufmerksam und beschlossen, sich an der Weihnachtspäckchenaktion zu beteiligen.

Noch im Vorjahr von Frau Wegener nur für ihre Klasse organisiert, so nahm dieses Jahr die Schülervertretung, kurz SV, die Organisation selbst in die Hand und weitete sie auf die gesamte Schule aus. Dazu wurde eine SV-Stunde einberufen und die jeweiligen Aufgaben den Klassensprechern weitergegeben. Jede Klasse sollte dazu (auf freiwilliger Basis) haltbare Lebensmittel, Spielzeug oder Schulbedarf sammeln und in Kartons weihnachtlich verpacken. Auf diese Weise kamen von der gesamten Schülerschaft über 20 große, liebevoll gefüllte Pakete zusammen, die von etlichen Schülerinnen und Schülern der Jahrgansstufe 10 und den Lehrerinnen Frau Wegener und Frau Hammer zum Deutschen Roten Kreuz gebracht wurden. Dort wurden wir von den Mitarbeitern der Initiative Henkelmann herzlich empfangen und zu Punsch, Plätzchen und anderen Leckereien eingeladen.

Die SV bedankt sich hiermit bei allen Schülern für diese gelungene Aktion! Eure Schülersprecher Uwe Petker und Nihal Missaoui



